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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка и выбор наилучшей структуры капитала для предприятия ПАО «Северсталь» и ее сравнение с фактической структурой капитала.
Объектом исследования была выбрана структура капитала компании ПАО «Северсталь».  Основными задачами являлись: теоретическое изучение вопроса, анализ экономических показателей ПАО «Северсталь» и выбор наилучшей структуры капитала. В качестве метода оптимизации была выбрана методика минимизации стоимости капитала. 
В результате анализа было выявлено, что ПАО «Северсталь» неэффективно использует собственные средства и упускает возможности развития. Поэтому было предложено увеличить долю заемного капитала, тем самым улучшить показатели компании.
Изучение структуры капитала крайне важно для компании, поскольку грамотное соотношение капиталов приводит к повышению эффективности экономических показателей компании. Поэтому эта тема, несомненно, актуальна и значима в настоящий момент.
        

        
          The aim of this work is to develop and choose the best capital structure for Severstal and compare it with the actual capital structure.
The subject chosen of the study, the capital structure of Severstal.  The main objectives were the theoretic study of the issue, analysis of Severstal's economic performance and the choice of the best capital structure. The method of optimization chosen as a method of minimizing the cost of capital. 
The analysis revealed that Severstal was inefficiently using its own funds and was missing a possible development. Therefore, it proposed to increase the share of borrowed capital, thereby improving the company's performance.
Studying the capital structure is extremely important for the company, as a competent ratio of capital leads to an increase in the efficiency of the company's economic performance. Therefore, this topic is undoubtedly relevant and significant now.
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